



ESCUELAS PÍAS
PROVINCIA EMAÚS Aragón, Vasconia, Andalucía



Av. Academia Gral. Militar, 80 - 50015 Zaragoza
Tel. 629 788 342
jesuselizari@escolapiosemaus.org

Prot. 002/19-S

**A TODOS LOS RELIGIOSOS ESCOLAPIOS, A LOS MIEMBROS DE LA FRATERNIDAD
Y A TODOS LOS QUE PARTICIPAMOS EN LA MISIÓN DE NUESTRA PROVINCIA EMAÚS:**

Un saludo de Paz y Fraternidad al empezar este nuevo año y esta nueva etapa de nuestra Provincia.

*“... Y Jesús iba creciendo en sabiduría, en estatura y en Gracia ante Dios
y ante los hombres.” (Lc. 2, 52)*

El pasado 30 de diciembre terminábamos nuestro Capítulo Provincial inspirados en este texto del Evangelio, animándonos a crecer, también nosotros, como Jesús; crecer personal y comunitariamente, y como familia escolapia.

En el Capítulo asumimos el reto de fortalecernos como sujeto escolapio, responsable de tanta misión, y el de proyectar juntos el futuro. Con la mirada puesta en los niños y jóvenes y en sus procesos de crecimiento, en todos los destinatarios de nuestra labor educativa evangelizadora y de transformación social.

Satisfechos de unos días intensos en los que, además de revisar nuestra vida y misión, hemos reflexionado sobre las líneas de fondo desde las que actualizar nuestro ser y hacer escolapio. Contentos de reconocernos hermanos de la Fraternidad y de toda la comunidad cristiana escolapia de Emaús.

Hemos cumplido ya seis años como Provincia; ha sido nuestro segundo Capítulo. Compartimos como propias las ricas raíces de Aragón, Vasconia y Andalucía, así como toda la larga historia misionera de tantos hermanos enviados a otras presencias escolapias a lo largo del mundo.

Somos conscientes de que tenemos una tarea hermosa y colectiva. Una hermosa herencia con la que caminar hacia el futuro que recibimos de Calasanz y de los escolapios que nos han precedido.

Gracias a todos y todas por vuestro trabajo y dedicación. Nuestra misión escolapia se enriquece con cada una de las actividades que animáis, con la dedicación a tantos ámbitos diferentes, y con la vida y testimonio de cada persona. Miles de personas, cientos de chavales de todas las edades se benefician de este tesoro. Todos somos necesarios.

Próximamente ofreceremos el fruto de estas reflexiones en el documento aprobado por el capítulo como “Líneas de fondo para iluminar nuestro Proyecto Provincial de Presencia 2019-2022”. Esperamos que sirvan como material de reflexión para los diferentes equipos y comunidades que en los próximos meses colaboren en dar forma a este Proyecto.

Queremos resaltar una de las propuestas aprobadas. Consiste en abrir una nueva ventana a nuestro compromiso con el Sur del mundo, aprobando la proposición de la Congregación General que nos invita a colaborar con la naciente presencia escolapia en Mozambique.

También queremos con esta comunicación, ponernos a vuestra disposición como equipo dinamizador y acompañante de la Provincia. Nos gustaría iniciar desde estas líneas un proceso de mutua comunicación y diálogo constructivo para contribuir de la mejor manera al desarrollo de nuestra vida y misión.

Así pues, queremos a través de esta carta deseamos todo lo mejor para esta nueva etapa, ofrecer lo que somos y contar con todos y todas.

Os deseamos un feliz año nuevo, urte berri on, y un comienzo ilusionado de este nuevo cuatrienio que vamos a compartir. Y pedimos a María, nuestra madre, que nos ayude y nos enseñe a “guardar y meditar todo ello en nuestro corazón” (Lc. 2,19).

Un abrazo fraterno,



Zaragoza, 6 enero de 2019

La Congregación Provincial,
Javier Negro, Juan Mari Puig, Juan Ruiz, Ion Aranguren y Jesús Elizari.



ESCUELAS PÍAS
PROVINCIA EMAÚS Aragón, Vasconia, Andalucía



Av. Academia Gral. Militar, 80 - 50015 Zaragoza
Tel. 629 788 342
jesuselizari@escolapiosemaus.org

ESKOLAPIO GUZTIOI, SENIDEGO ANAI ARREBEI ETA GURE BARRUTIAREN MISIOAN ZAUDETEN GUZTIOI:

Pakea eta Maitasuna zuekin, Emaus Barrutiaren garai eta urte berri honetan.

*“Jesus, berriz, aurrera zihoan, jakintzan, gorpuzkeran eta
Grazian, Jainkoaren eta gizakien begietan” (Lk. 2, 52)*

Abenduaren 30rean bukatutzat eman genuen gure Kapituloa, Jesusen Ebanjelioan dagozkion hitzak guran ere gerta daitezten: hazi geu, komunitateak eta senidego eskolapioa.

Subjektu eskolapioa dena sendotzea nahi dugu, aurrerako asmoak, gogoak eta helburuak hainbeste haur eta gazteei zuzenduta ditugulakoan; beren hazi bideetan, hezi, ebangelizazioa eta giza aldatzea gure ardatz nagusiak direla.

Izatea, bitzta eta misioa berrikusiz, gaurkotu egin nahi izan ditugu Emaus kristau elkarte eskolapio eta Senidegoaren hainbeste anai arrebakin elkarbanatzen dugula pozez agertuz.

Sei urte eta gero, Emaus Barrutiaren bigarren Kapituloa izan da, eta jakin egiten dugu ere Aragoi, Baskonia eta Andaluzian sustrai eta historia dugula, baita ere munduan zehar bidalitako hainbeste anaiengan ere. Beraingandik datorkigun historiarekin aurrera joan nahi dugu.

Denoi esker gaude hemen: Calasanz garaitik hona, guztion lan, emaitza, testigantza, nortasunak hainbeste lekutan sakabanatutako haur eta gazteak aberasten ditu. Guztioi eskerrik asko, guztiok beharrezkoak baikara.

Kapituluan onarturiko “Barrutiko Presentzia Proiektua bideratzeko eta argitzeko ideiak” eskeintzen ditugu lagundu eta bideratzeko hurrengo hilabeteetan lan talde ezberdinek osatuko duten Barrutiko Presentzi Proiektu – egitasmo- bezala.

Kongregazio Nagusitik datorkigun ezkeintza onartuz Hegoalderako leiho berri bat irekitzen dugu; Mozambique eskolapio sortze honetan laguntzen konprometizen gara.

Zure esku eta zure esanetara jartzen gara. Elkarrekin, zuekin guztiok, hitzez eta lanez bat egingo gara bitzta eta misioa aurrera gogoz eta bihotzez eramaten.

Hemen gaituzue, behar duzuen guztirako; onena eman nahi dugu, onena elkarrekin eraikiko dugu.

Garai berri honetan elkar egin dezagun, elkarrekin aurrerako lanak egin ditzagun. Gaur garena eta duguna elkarren artean banatu nahi dugu. Geroa denona izango baita.

Eguberri Argiak, Jesusek gida gaitzala eta Urte berrirako ditugun desioak datozen garaietarako zabal daitezten. Eta denon Ama Mariaren laguntzaz, guk ere dena gorde dezagun gure bihotzean (Lc. 2,19).

Har ezazue besarkada urkoa,



Zaragozan 2019ko urtarrilaren 6an.

Barrutiko Kongregazioa,

Javier Negro, Juan Mari Puig, Juan Ruiz, Ion Aranguren eta Jesús Elizari.